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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «Орион».
Целью выпускной квалификационной работы является выявление особенностей ведения бухгалтерского и налогового учета доходов организации, применяющей упрощенную систему налогообложения.
Основными задачами данной выпускной квалификационной работы являются изучение нормативно-правовых актов, регламентирующих учет доходов, определение основ бухгалтерского и налогового учета доходов организации, анализ финансово-хозяйственной деятельности ООО «Орион», а также выявление особенностей и проблем ведения учета доходов в данной организации, предложение рекомендаций для устранения обнаруженных отклонений.
В данной работе был сделан акцент на особенностях бухгалтерского и налогового учета доходов в организациях, применяющих упрощенную систему налогообложения. Именно для таких экономических субъектов результаты данного исследования имеют практическое значение. 
В качестве методов для исследования и анализа использовались теоретические, эмпирические и аналитические методы. Среди них можно выделить анализ, группировку и классификацию данных,  а также их последующее изучение и сравнение.
        

        
          The object of the study is "Orion" LLC.
The purpose of the final qualifying work is to identify the features of accounting and tax accounting of income of the organization, applying a simplified tax system.
The main objectives of this final qualifying work are the study of legal acts governing the accounting of income, determining the basis of accounting and tax accounting of income of the organization, the analysis of financial and economic activities of "Orion" LLC, as well as identifying the features and problems of accounting of income in this organization, offering recommendations to eliminate the detected deviations.
In this work, the emphasis was placed on the features of accounting and tax accounting of income in organizations using a simplified tax system. For such economic entities the results of this study have a practical importance. 
Theoretical, empirical and analytical methods were used as methods for research and analysis. Among them are the analysis, grouping and classification of data, as well as their subsequent study and comparison.
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